

Nuestra Labor.



Charla anticorrupción y antisoborno

Centro Uladech Católica Plura-Carrera Profesional de Ing. Sistemas-Asignatura Prácticas Operativas Justas. Estudiantes del segundo ciclo ejecutaron el proyecto de extensión universitaria charla "Anticorrupción y Antisoborno" dirigido a 33 integrantes del Sindicato de Trabajadores del Seguro Social EsSalud "Hospital III José Cayetano Heredia". El objetivo de esta interesante charla sobre un tema de actualidad es dar a conocer que la corrupción y el soborno es un obstáculo para el desarrollo de la sociedad.



Exigir rendición de cuentas

Centro Uladech Católica Chimbote Carrera Profesional de Educación Primaria-Asignatura Asuntos de Consumidores. Un grupo de veinte estudiantes del cuarto ciclo, liderado por Leyla Hipólito Diana Verónica, ejecutaron el proyecto de extensión universitaria taller de sensibilización "Transparencia de las Organizaciones". Los beneficiarios fueron 10 profesores de la I.E.P. "Inmaculado Corazón" siendo el objetivo el de concientizar en temas sobre transparencia y rendición de cuentas de las instituciones públicas lo que fue del agrado de los docentes.



Prácticas laborales en carpintería

Centro Uladech Católica Chimbote-Carrera Profesional de Psicología-Asignatura Prácticas Laborales. Un total de 21 estudiantes del quinto ciclo ejecutaron el proyecto de extensión universitaria denominado charla "Los beneficios de la implementación de Buenas Prácticas Laborales en las Organizaciones". Los estudiantes estuvieron liderados por Figueroa Rupy Anali. A la charla asistieron 15 trabajadores de la Carpintería "Santa María", a quienes se les brindó conocimientos acerca del buen manejo y cumplimiento de las buenas prácticas laborales dentro de la empresa donde laboran.

Departamento Académico de Responsabilidad Social DARES-ULADECH Católica

EN TRUJILLO | APERTURA DE AUTORIDADES ACADÉMICAS A ENSEÑANZAS PRINCIPISTAS

Uladech Católica consolida espíritu democrático promoviendo derechos

Estudiantes de Administración impartieron charla a compañeros de Enfermería.



Protagonistas. Sin restricciones estudiantes enseñan Derechos y Deberes universitarios en ULADECH Católica.

MG. MARÍA GONZÁLES GONZÁLES
Docente de la ULADECH Católica Trujillo
Carrera Profesional de Administración

La Universidad Católica Los Angeles de Chimbote, a través del Departamento Académico de Responsabilidad Social (DARES) se proyecta a la comunidad desarrollando proyectos de extensión universitaria y proyección social, los cuales vienen siendo ejecutados por sus estudiantes de diferentes carreras profesionales, en este caso

en la Asignatura Derechos Humanos y Sociales.

Con la participación de 27 estudiantes del primer ciclo de la carrera profesional de Administración de la ciudad de Trujillo, han llevado a cabo el proyecto de extensión universitaria, consistente en la Campaña de Difusión "Conoce tus Deberes y Derechos de Estudiante Universitario" cuyo objetivo es informar e identificar la gran importancia de estos y sobre todo hacer cumplir los deberes y derechos para el me-

jor desenvolvimiento de los estudiantes de esta casa superior de estudios.

El proyecto se desarrolló bajo un esquema definido a través de cuatro etapas como son el diagnóstico; describiendo brevemente la carrera con la que desarrollarían el proyecto y aplicando una encuesta, la siguiente fue la planificación; determinando los puntos a tratar en la campaña de difusión y dando responsabilidad a cada integrante del equipo de trabajo. Después de esto se llevó a ca-

bo la ejecución; con una charla, siendo preparada y ejecutada por los integrantes de los diferentes equipos de trabajo y por último el informe final.

Todas estas etapas se llevaron a cabo bajo el acompañamiento y monitoreo del docente tutor del curso.

Esta campaña se llevó a cabo en los ambientes de la ULADECH Católica Trujillo ilustrando de sus derechos y deberes a sus compañeros estudiantes de la carrera profesional de Enfermería del quinto ciclo, siendo en número

Forjando identidad democrática

Estudiantes quedan conformes con charlas y sobre todo con la apertura de las autoridades académicas para conocer los derechos y deberes de los universitarios como forma de construir democracia y forjar la identidad democrática de Uladech Católica.

Campaña permanente a universitarios

Estudiantes receptores de la charla participaron activamente no quedándose como simples espectadores sino formulando interrogantes y siendo concientes que su compromiso es también proseguir con esta campaña para lo cual prepararán una actividad similar para transmitirla en su oportunidad a otros compañeros de estudios.

de 20, logrando la participación en su totalidad, con el empleo de equipos audiovisuales y la elaboración de material didáctico por parte de los estudiantes de Administración.

De esta forma se logra el objetivo planteado y se llega a la conclusión de que estos proyectos de extensión universitaria fortalecen el trabajo en equipo involucrándolos en la realidad como estudiante universitario.

ÁNCASH | CAPACITACIÓN EN ESTRATEGIAS CONTRA LA POBREZA

Estudiantes logran empoderamiento contra el hambre y la pobreza

Mg. Pedro Camones Sánchez
Docente de la ULADECH Católica Huaraz
Carrera Profesional de Ing. Sistemas

Los equipos de trabajo de estudiantes del octavo ciclo de la carrera profesional de Ingeniería de Sistemas, a cargo del docente de la asignatura Desarrollo de la Sociedad III, viajaron a la Zona del Callejón de Huaylas

para desarrollar los proyectos de extensión universitaria.

En la zona percibimos una atención especial de sus representantes quienes mostraron interés común por recibir los conocimientos llevados desde nuestras aulas.

Nuestros estudiantes sintieron una fortaleza por compartir experiencias con los pobladores de distintos niveles culturales y la consideración de

ellos por realizar acciones que ninguna otra entidad se ha preocupado hasta el momento.

Proyectos de extensión universitaria como este nos permite empoderarnos de distritos de Huaraz, Recuay y Carhuaz, especialmente de zonas olvidadas.

Al poner en práctica sus conocimientos, nuestros estudiantes tienen grandes compromisos de llevar en su vida



Compromiso social. Estudiantes ilustran y aprenden de zonas andinas.

social lo aprendido por experiencia convirtiéndose en promotores permanentes de la justicia.

LIBERTAD PARA ELEGIR

3 MODALIDADES DE ESTUDIO

PRESENCIAL
DISTANCIA
VIRTUAL

www.uladech.edu.pe
f/uladechcatolicaoficial

Informes e Inscripciones
Jr. Leoncio Prado N° 443 (Plaza de Armas) - Chimbote
Teléfono: (043) 321324
Línea Gratuita: 0800 10 194

Escuela de POSTGRADO

Educación de calidad a costos accesibles